

# VIVE LA FRANCE!

Am 22. Januar findet alljährlich der deutsch-französische Tag statt. Dieser Tag erinnert an die Freundschaft zwischen Deutschland und Frankreich.



Die Schülerinnen und Schüler des WPK Französisch 7 bei Frau Sieker feierten den Freundschaftstag mit einem wunderbaren Frühstück mit croissants, baguette, macarons et une tarte géniale faite par la maman de Léa.



**Merci!**



### **Stimmen aus dem Französischkurs WPK 7**

Mir gefällt die französische Sprache wegen der Aussprache und der Patisserie. - Lena R.

Ich mag das Land Frankreich überhaupt! - Tobi

Ich liebe die Sprache! - Filiz

Ich mag die Aussprache. - Marten

Ich mag das Land Frankreich sehr und dies bezieht sich auch auf die Sprache. - Malik

Mir gefällt das Essen:).- Laila

Mir gefällt Französisch, weil ich unseren Kurs mag. Und Frankreich ist für mich was Cooles. - Fatiha

Ich mag die Sprache, weil sie so schön klingt. - Levin

Mir gefällt die Aussprache! - Domenik

Ich mag Französisch allgemein, die Sprache klingt einfach schön und die Menschen und das Essen sind toll :). -  
Shabnam

Mir gefällt die Aussprache und die Patisserie. – Lina

